
Protokoll der Sitzung des Studierendenparlaments der TUD am 9.2.2005

Schriftführer: Hans-Jürgen Grote

Sitzungsbeginn: 19:10 Uhr

TOP 0: Genehmigung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird ohne Änderung angenommen.

TOP 1: Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 11.1.2005

Das Protokoll vom 11.1.2005 wird einstimmig angenommen, die Anwesenheitsliste wird beim 
naechsten Mal mit verschickt.

TOP 2: Mitteilungen des Präsidiums

Der Präsident stellt die Beschlußfähigkeit fest. Wolfgang Meckel vertritt SvenWilhelm.

Die nächsten Sitzungen des Studierendenparlaments sind am
27.4.2005
24.5.2005
30.6.2005 

jeweils um 19 Uhr.

TOP 3: Anträge von Gästen

Es liegen keine Anträge von Gästen vor.

TOP 4: Bericht des AStAs

Felix (Finanzen):
-  Man ist mit dem Jahresabschluss beschaeftigt
-  Der neue Vertrag mit dem RMV tritt ab dem kommenden Semester (1.4.2005) in Kraft. Die 

Moeglichkeit zur IC-Nutzung faellt aufgrund des Vertrages zwischen der Deutschen Bahn und dem 
RMV weg.

-  In den Verhandlungen mit dem RMV wird die Moeglichkeit einer Erweiterung des 
Semesterticketbereiches in Richtung Aschaffenburg diskutiert.

-  Die Universitaet plant, studentische Einrichtungen ins alte Hauptgebaeude zu verlagern. Im Rahmen 
der anstehenden Renovierungsarbeiten wird wohl die Moeglichkeit bestehen, auch die Raeume des 
AStA zu verbessern.

Steffen (HoPo):
-  Am 26.1. war die Urteilsbekanntgabe des BVerfG zur HRG-Novelle, dazu gab es vorher eine 

Flugblattaktion. Der AStA stand der Presse fuer Kommentare zur Verfuegung, es gab einen 
Gastbeitrag in der Frankfurter Rundschau.

-  Am 4.2. fand in Darmstadt und Mannheim eine Demonstration zu diesem Thema statt
-  Am 5.2. gab es eine Informationsveranstaltung, die auch als Treffpunkt fuer interessierte Protestler 

diente
-  In der zweiten Semesterwoche wird es eine Vollversammlung zu den Themen Studiengebuehren und 

Wahlen geben.



Bianca (Soziales):
-  Bericht ueber einen Arbeitskreis zum Thema Rechtsextremismus in Darmstaedter 

Studentenverbindungen.

TOP 5: Bericht der Vertreterinnen im StuWe-Vorstand 
nichts neues

TOP 6: Entlastung des AStA
Wahl des Wahlausschusses: Bei einer Gegenstimme werden in geheimer Wahl
Jan Zeitz, Markus Schwaenen und Bianca Hildenbrandt (Vertreterin) in den Wahlausschuss gewaehlt.

TOP 7: Anträge und Resolutionen
Der Antrag der Jusos gegen Studiengebuehren wird einstimmig angenommen.

TOP 8: Finanzanträge
Fuer die beiden vorliegenden Antraege wird einstimmig die Eile festgestellt.

Antrag 1 (zur Demo gegen allg. Studiengebuehren) wird einstimmig angenommen

Nach Diskussion ueber die Bereitstellung von Geld hier Softwarelizenzen stellt Thomas Fritz den GO- 
Antrag Antrag 2 (IT-Ausstattung des AStA) zu folgendem Wortlaut zu aendem:

„Fuer einen neuen Server fuer den AStA und weitere Hardware werden aus der HHS 2.13 zweitausend 
Euro bereitgestellt.“

GO-Antrag wird einstimmig angenommen
Der geaenderte Antrag 2 wird einstimmig angenommen.

TOP 9: Sonstiges
Die GO-Kommission wird sich in den Semesterferien zum ersten Mal treffen.

Ende der Sitzung um 19:45 Uhr


